

2020年9月15日

各位

障害者支援施設清湖園における

## 新型コロナウイルス感染症収束のご報告

先般、障害者支援施設清湖園において発生しました新型コロナウイルス感染につきまして、ご利用者・ご家族の皆様には多大なるご心配ご不便をおかけしましたことあらためてお詫び申し上げます。またご協力いただきました関係者の皆様には心より御礼を申し上げます。

さてこの度、高島保健所のご指導の下感染症対応を実施いたしました結果、二次感染者の発生は無く、今回の感染については収束の判断を保健所より頂戴いたしました。今後につきましては、引き続き当法人の感染症対策指針に基づいた感染症対策を継続しつつ、9月16日（水）より当該事業所における短期入所および生活介護サービスの提供を再開させていただきます。

社会福祉法人ゆたか会

理事長 杉橋 研一

この度、入所者様、ご家族の皆様、関係者の皆様には大変長い間ご不安やご心配をおかけしましたことをお詫び申し上げます。特にご利用者様、ご家族様には、ご不便をおかけしたこと重ねてお詫び申し上げます。

また多くの方々にご支援、ご協力、ご尽力を頂きましたことへの感謝を申し上げますと共に、今回の感染症対応については、施設職員が力を合わせ乗り切ってくれたこと、大変心強く思っております。

この先、感染リスクは継続し予断を許さない状況ではありますが、今後も引き続き、新型コロナウイルスや他の感染症拡大に備えて、ご利用者様、施設職員の安全確保を最優先に、法人内、行政機関と連携しながら、感染症の予防を徹底して行ってまいります。

この度の件改めてお詫び申し上げますとともに、今後ともご支援ご協力賜りますようお願い申し上げます。

※ 面会及び入館制限は当面継続といたします。

障害者支援施設 清湖園

施設長 吉田 和浩